



ごあいさつ

院長 貝嶋 光信

立春も過ぎ、朝夕の明るい時間が増えてきましたね。さて今年の冬はひどい嵐の日や雨、みぞれの日も多く、道路や玄関先がつるつる路面になっています。いくら注意をしても、ちょっとした油断やバランスを崩してしまつての転倒事故が多く見られています。転んで頭をぶついたり、手を突いての骨折での受診が例年より格段に多いようです。除雪、氷割り等の作業で腰痛、筋肉痛にも気を付けて下さい。

また、現在インフルエンザの流行はピークを過ぎましたが注意が必要な状態が続いております。外出から戻ったら、手洗いうがいを励行しましょう。病院をはじめ多くに人が集まる場所への外出はマスクを着用しましょう。急な発熱症状が出たら早めの受診をしましょう。インフルエンザと診断されたら、薬を服用し、発熱が治まって2日後までは自宅で安静にし、栄養補給をして外出は控えて下さい。



新任医師あいさつ

整形外科 太田 博史



11月より赴任しました太田と申します。

平成3年に大阪医科大学を卒業後京都大学整形外科に入局し、浜松労災病院→京都専売病院→市立舞鶴市民病院と関連病院で研修をしておりました。

学会発表で初めて訪れた札幌そして北海道に魅せられ、一念発起し2000年春に北海道に来てはや15年になりますが、恵庭第一病院に引き続き恵庭市内の病院で働かせて頂く事に不思議な縁を感じています。

担当は整形外科ですが漢方医学にも新たな可能性を感じています。こんな私ですがどうぞよろしくお願い致します。

糖尿病内科 松本 啓



1月より糖尿病内科に着任しました松本と申します。

平成6年旭川医科大学卒業後同大学第2内科に入局し、4年間の大学院での研究を経て、札幌厚生病院、室蘭日鋼記念病院、当院にも平成14～15年の1年半当時の第2内科に勤務し、その後11年余り再度札幌厚生病院糖尿病・内分泌内科にて勤務しておりました。糖尿病専門医として地域の糖尿病医療に貢献するだけでなく、他の内科診療に少しでも貢献できるよう頑張らせていただきます。どうぞ宜しくお願い申し上げます。

病院敷地内禁煙のお知らせ

平成20年7月1日より、当院の**病院建物内および駐車場、通路を含む**

敷地内での喫煙は禁止となっております。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。



「地域の健康講座」に行ってきました

地域医療連携室 松井

「地域の健康講座」に行ってきました。

12月18日たよれーる ひがしの日、和光憩いの家で、「お医者さんによる地域の健康講座」として、当院 泌尿器科の橋本 博 副院長が、「排尿のトラブルQ&A」と題して講演をいたしました。本講演は、恵み野南会館、大町憩いの家につづく第三回目の講演でした。

前日から北海道は大荒れの天候でした。幸い恵庭市は大きな影響こそありませんでしたが、足元が氷でつつつの中、多くの方にお集まりいただきました。

今後も地域に出向き、こうした活動が継続的に実施できるようにしていきたいと思います。

